



スモールステップ



4月号

年令和6年度の始まりにあたって

校長 田島 忍

春光うらかな好季節を迎えました。お子様の御入学・御進級おめでとうございます。校門付近では色とりどりの花が咲き、学校生活の節目を祝ってくれているようです。

この4月に本校の第七代校長として着任いたしました田島 忍(たじま しのぶ)と申します。どうぞよろしくお願いたします。

本校では教育目標として「基本的な生活習慣を養い、自立し社会参加できる児童・生徒を育成する」「豊かな感性と自分を表現する力を育てる」「学ぶ意欲や働く意欲・態度を育み、主体的に生活する力を育てる」「自分の仲間を大切にし、ともに活動する力を育てる」ことを掲げ、児童・生徒一人一人に応じた教育を推進し、充実した学校生活を送れるように力を尽くしていきます。また、そのために研究・研修など様々な機会を生かして教員の専門性と指導力の向上を図り、教育活動を充実させ、お子様たちの学びを支えていきます。

今年度は小学部 37 名、中学部 19 名の新生をお迎えし、全校で 245 名の児童・生徒数となります。また、総勢 82 名の教員が子供たちの指導・支援に当たりますが、各教員がそれぞれの場で力を発揮できるように、校長として学校経営を進めていきます。

引き続き、ウイルス感染やけが等の防止を徹底しながら、お子様たちの健康と安全を守り、御家庭と緊密に連携して、将来の自立と社会参加に向けた力を育んでいきたいと思ひます。

保護者の皆様には御理解と御協力をいただきますようお願いいたします。

子供たちの応援団に

副校長 藤上 実紀

例年より遅かった桜も先週ようやく満開を迎え、子供たちの新しい門出を祝ってくれているかのようです。お子様の御入学、御進級おめでとうございます。この度、着任いたしました副校長の藤上 実紀(ふじうえ みき)と申します。子供たちとの初めての出会いを何より楽しみにしてまいりました。

4月1日には新しい職員を迎え、新年度の準備を行ってまいりました。改めて教員、経営企画室の職員、スクールバスの乗務員、給食調理員とたくさんのスタッフが学校を支えていることを感じました。また、何より保護者の皆様の御支援があつてこそ、学校は子供たちにとって、輝ける場所になります。保護者の皆様と共に、職員一丸となって子供たちの応援団になりたいと思ひます。御理解、御協力の程、どうぞよろしくお願いたします。

GIGA 端末 (ipad) について

情報教育担当 墓本 武志

本校では、昨年度より希望する児童・生徒の GIGA 端末 (ipad) の持ち帰りができるようになりました。貸し出しは5月からの開始を予定しております。

但し、持ち帰りでの使用目的としましては、学校で取り組んでいる授業内容や課題、その復習、また個別課題を家庭で行うことを主としております。

その際、ルールを守り正しく使用する為に保護者の方の見守りと協力が不可欠となります。その点を御承知の上で希望する際にはぜひ担任と相談の上決めて進めていただきたいと思います。どうぞよろしくお願いたします。